



L'AIDE CONCRÈTE APPORTÉE PAR LA FONDATION DU CENTRE JEUNESSE DE LAVAL

Entre le 1^e janvier 2107
et le 31 décembre 2018:

615 jeunes et familles ont reçu l'aide de la Fondation; de ce nombre:

403 jeunes ont été aidés afin d'encourager leur réussite et leur persévérance scolaire; Bourses Méritas, frais de scolarité, participation à un programme Sport/Études, achat de matériel scolaire;

46 jeunes ont eu accès à des activités sportives ou culturelles; inscription à des cours, achat d'équipements sportifs ou instrument de musique, Bourses pour souligner le mérite sportif;

68 jeunes ont reçu de l'aide afin de s'installer dans leur vie autonome à l'aube de leur majorité; paiement de loyer, hébergement, achat de meubles, frais lié au transport en commun, trousseaux de base pour s'installer en appartement;

76 jeunes ont pu participer à un camp de jour, un camp spécialisé de même que **22 familles** ont bénéficié d'un séjour en ressource de répit ou d'une mesure de répit, et ce, afin de prévenir le placement.

De plus, la Fondation du Centre jeunesse de Laval est activement impliquée dans un projet d'envergure, le Projet Clé, qui vise à soutenir concrètement des jeunes qui désirent poursuivre leur parcours académique, même après leur départ du Centre jeunesse, et ce, jusqu'à l'obtention d'un diplôme.

À ce jour, la Fondation a recruté et sélectionné dans la communauté lavalloise une banque de **10 mentors**. Six d'entre eux accompagnent **6 étudiants** afin de les soutenir dans leur parcours académique. Chacun des jeunes bénéficie d'une bourse d'étude en collaboration avec la Fondation Cité de la santé.



UN TRÈS GRAND
MERCİ DE LA PART DE
CES ENFANTS, CES JEUNES ET
CES FAMILLE!